

Tenis: Roberto Argüello eliminó a Yannick Noah, cabeza de serie 2 del XXXIII Trofeo Conde de Godó - VIII Open Marlboro

Emilio Sánchez y Sergio Casal, vencedores en individual y dobles, marcaron la jornada

En la segunda ronda del XXXIII Trofeo Conde de Godó - VIII Open Marlboro, también hubo sorpresas. Noah, el 2, perdió ante Argüello. Otros tres cabezas de serie eliminados fueron Smid (4), vencido por el sueco Eriksson, Clerc (9) -abandonó por indisposición- y Maurer (11), derrotado por el haitiano Agenor.

Van cayendo cabezas. Cabezas de serie, se entiende. Por lo visto este XXXIII Trofeo Conde de Godó - VIII Open Marlboro va a marcar un hito. Los veteranos, con Vilas e Higuera al frente, también se van despidiendo. El español, porque es consecuente y no quiere continuar mostrando su natural declive. "En el tenis, a partir de los 30, como me dijo en una ocasión Pancho González, nada es mejor", me comentó Pepe Higuera que no va a ser de los que anuncian su retirada y vuelven.

Bien, el Godó es cosa de jóvenes. Ayer, Taroczy, Smid (4) y McNamara y Pecci, también cayeron.

Melómmano Noah

Ni el mismísimo Mats Wilander puede estar tranquilo. Pasó apuros el frío, mecánico y caballero Mats ante el checoslovaco Vajda, que dispuso de dos oportunidades para anotar la primera manga. Si el favorito quería aprovechar este encuentro para "calentar motores", eligió de maravilla. Vajda, correoso y con el brazo suelto, cedió los dos sets por la mínima.

El partido del sueco y el checo no debió perderse el Yannick Noah. El atlético campeón de Roland Garros en 1983, ahora con pelo corto y barba hirsuta, encajó la derrota del día. Roberto Argüello, argentino de 22 años, que empuña la raqueta con ambas manos, le tomó la medida al moreno en un disputadísimo primer pasaje, que anotó en el "tie break" por 7-4 y aunque perdió el siguiente (2/6), impuso su fenomenal "pasing-shot" en el leucero, frustrando una ventaja

de Noah (1-4) y con 2-4 consiguio, asimismo, salvar un punto de "break". Siguió impecable y, por fin, anotó el partido a su favor en el cuarto "match point".

Noah, excelente y espectacular tenista, peca de frivolidad. En los cambios de lado se colocaba los auriculares de su "walkman" y se "iba" del partido.

El vibrante Damir Keretic, ganador en la primera rueda de Henrik Sundstrom, cabeza de serie 5, se deshizo de Thomas Muster con facilidad. Damir, que es el único jugador del cuadro que todavía es fiel a la raqueta de madera y de tamaño convencional, jugó a paso de carga y con 6/3, 6/0 se situó en los octavos.

Francesco Cancellotti pasó la maroma. David de Miguel se permitió el lujo de colocarle al italiano un bonito 6/0 y torzar la tercera manga en la que se impuso con claridad el trasalpino.

En la pista 3 presenciamos, a través de la alambrada porque no cabía nadie en las breves gradas, el fácil triunfo de Martin Jaitte sobre Fernando Luna. Luego vimos el duelo de zurdos. El argentino De la Peña, al que llaman "la pulga", consiguió acoger al mejicano Viver.

Carlos Di Laura, de Perú, también zurdo y "tenis-cantano" en el Godó, nada pudo hacer ante el sólido y rapidísimo Jarryd.

Los resultados obvian la extensión de los comentarios. Sergio Casal y Emilio Sánchez son básicos en el equipo de Copa Davis que ha de enfrentarse dentro de pocos días a Japón, con el aliciente de salvar la categoría. Sánchez y Casal son los únicos españoles que siguen en el Trofeo Conde de Godó.

Los dos consiguieron ganar

ayer en la pista 1. Para ellos no es "gafe". Casal superó al argentino Marcelo Ingaramo y Emilio Sánchez al australiano Peter McNamara. Y, por si fuera poco, en el último partido de la jornada, disputado en la pista central, Sánchez y Casal vencieron a Noah y Leconte. Victoria de valor considerable. Los franceses que habían jugado la final de Flushing Meadow, perdiendo ante Flash y Seguso, campeones con escándalo, lucharon hasta el vacío pero Sergio Casal y Emilio Sánchez dieron un recital y lograron un triunfo verdaderamente brillante. Después de ganar los Nabisco Grand Prix de Kitzbuehel y Ginebra, este 7/6, 2/6, 16/14 frente al mejor "doble" francés es un resultado altamente prometedor.

En las octavos de final de hoy, Sergio Casal deberá actuar a pleno rendimiento si quiere salvar al duro Stefan Eriksson, un sueco muy joven y, como todos los escandinavos, ambicioso. Emilio Sánchez apechuga con el "verdugo" de Noah. Argüello demostró hallarse en un buen momento y como Emilio tiene fuerza, tenis e ilusión, el espectáculo está asegurado.

JESUS ICHASO

Resultados de ayer

Wilander (1-Sue) gana a Wajda (Che) por 7/5, 6/4; Diego Perez (Uru) a Clerc (9-Arg) por abandono; Casal (14-Esp) a Ingaramo (Arg) 6/4, 6/4; Eriksson (Sue) a Braun (EEUU) 4/6, 6/1, 6/3; Carlsson (Sue) a Smid (4-Che) 6/3, 6/1; Forget (16-Fra) a Simonsson (Sue) 6/4, 6/4; Agenor (Haiti) a Maurer (11-RFA) 6/4, 6/2; Jaitte (6-Arg) a Luna (Esp) 6/1, 6/3; Keretic (RFA) a Muster (Aut) 6/3, 6/0; Tulasne (Fra) a Taroczy (Hun) 6/3, 2/6, 6/2; De la Peña (15-Arg) a Viver (Ecu) 6/4, 6/3; Jarryd (3-Sue) a Di Laura (Per) 6/3, 6/3; Leconte (8-Fra) a Pecci (par) 6/4, 6/1; Cancellotti (Ita) a De Miguel (Esp) 6/4, 0/6, 6/1; E. Sánchez (Esp) a McNamara

(Aús) 6/0, 2/6, 6/3; Argüello (Arg) a Noah (2-Fra) 7/6, 2/6, 6/4.

Partidos para hoy

Pista Central (11 h.).- De la Peña (15-Arg) - Jarryd (3-Sue); Wilander (1-Sue) - Pérez (Uru); Agenor (Haiti) - Jaitte (6-Arg) y Leconte (8-Fra) - Cancellotti (Ita).

Pista 1 (11 h.).- Keretic (RFA) - Tulasne (Fra); Argüello (Arg) - E. Sánchez (Esp); Casal (14-Esp) - Eriksson (Sue) y Casal/Sánchez - Gullikson/Wilander.

Pista 3 (12'30 h.).- Carlsson (Sue) - Forget (16-Fra); Slozil/Smid - Doyle/Van Boeckel y Ganzabal/Ingaramo - Forget/Tulasne.

Pista 5 (14 h.) Meister/Willenborg - Gunnarsson/Mortensen.



Emilio Sánchez: después de McNamara, Argüello

Cuando las piernas pesan como el plomo

Yannick Noah, cabeza de serie número 2, fue batido, sorprendentemente, por el argentino Roberto Argüello en tres sets. El tenista francés no jugó mal pero su rival parecía como si tuviera alas en las piernas, ya que llegó a bolas inverosímiles y tuvo el suficiente arresto para rematar los puntos.

Noah, sudoroso y apesadumbrado por el resultado, declaró en una improvisada e informal rueda de prensa, al término del partido, que "he tenido problemas en las piernas y por eso no he podido rendir de acuerdo con mis posibilidades. Además, he venido a Barcelona sin una preparación adecuada para pistas de estas características, ya que vengo de jugar en superficies rápidas".

El tenista subrayó que "estoy decepcionado por esta pronta eliminación, aunque espero que mis compatriotas ganen el Godó o, al menos, lleguen a la final. Condiciones no les faltan y fuerzas les sobran. Tanto Guy Forget como Henri Leconte se encuen-

tran en un momento óptimo de juego y creo que pueden proporcionar más de una sorpresa agradable a los Jarryd, Wilander y compañía".

Preguntado sobre su rival, dijo que "hay jugadores que no son conocidos por el público pero se preparan a fondo para disputar estos torneos en tierra batida. Mientras Argüello ha llegado al Trofeo Godó en plenitud, yo he acusado la falta de un entrenamiento a conciencia. Además, mi rival ha jugado a la perfección y no ha cometido apenas errores. Por el contrario, yo he cometido fallos infantiles que al final han decantado el partido del lado de Roberto Argüello".

Respecto al encuentro, Yannick Noah señaló: "El primer set ha sido muy disputado y ha podido ganar cualquiera de los dos. En el segundo me he encontrado muy bien y he arrollado por completo a mi rival, mientras que en el tercero he notado el esfuerzo realizado en los dos anteriores y no he podido aguantar el ritmo impuesto por Argüello".

Ahora el jugador francés se tomará un descanso antes de volver a la competición. A Noah se le acabaron los paseos por el Real Club de Tenis Barcelona y las angustiosas horas muertas en las que se dedicaba a escuchar música, rodeado de bellas jovencitas.

JESUS M. CAMINO

CALZADOS

Alvaroz

3 MARIANO CUBI, 3
TELEFONO 218 85 26

Nuevo horario
De 9.30 a 1.30 y de 4 a 7.30
Todos los días igual
Sábado cerrado

DIS PUNT

Del 26 de Sep. al 11 de Octubre

Las droguerías DISPUNT pertenecen a la cadena UNIDROCO.

<p style="font-size: 1.5em; font-weight: bold;">GAR</p> <p style="font-size: 0.8em;">higiénico 4 rollos</p>	<p style="font-size: 1.5em; font-weight: bold;">Vin</p> <p style="font-size: 0.8em;">750 grs. CLOREX VERDE</p>
<p style="font-size: 1.5em; font-weight: bold;">Mimosín</p> <p style="font-size: 0.8em;">SUAIVIZANTE 4 Lts.</p>	<p style="font-size: 1.5em; font-weight: bold;">GI Gillette</p> <p style="font-size: 0.8em;">Recambios 5 cabezas</p>
<p style="font-size: 0.8em;">AMONIACADO 700</p>	<p style="font-size: 1.5em; font-weight: bold;">dixan</p> <p style="font-size: 0.8em;">tambor rectangular 5 Kgs</p>

Las Droguerías DISPUNT exhiben su DISTINTIVO DISPUNT en lugar bien visible
ATENCIÓN! Cada MES una OFERTA DIFERENTE que se anunciará por RADIO y PRENSA

En coches de segunda mano, Renault da la cara.

Que estudias. Que te viene a tiro un coche. Que te puede echar una mano la familia. Renault te puede aceptar una entrada mínima del 15% sobre el valor total de tu vehículo. Te lo revisa y pone a punto. Con la garantía de la Red Renault. Porque Renault se compromete en cada venta. Da la cara.

R
or
ti

Mercado Nacional de Ocasión

RENAULT